

SAE Institute eröffnet zehnten Standort in Deutschland



Das SAE Institute erweitert sein deutschlandweites Netzwerk an Standorten um einen zehnten Campus in Nürnberg. Der private Ausbilder für Medienberufe schließt einen langfristigen Mietvertrag mit dem Immobilienunternehmen Aurelis Real Estate. Auf rund 1.200 Quadratmetern entsteht im Güterwerk im Nürnberger Kohlenhof-Quartier eine hochmoderne Ausbildungsstätte für Studiengänge in den Fachbereichen Audio, Games, Music Business, Film, Animation, Content Creation & Online Marketing, Web und VFX. Die Eröffnung und der Start des Lehrbetriebes sind im dritten Quartal 2024 geplant.

Mit zeitgemäßen Lehrkonzepten und modernster Technik in topausgestatteten Räumlichkeiten eröffnet 2024 in zentraler Lage in Nürnberg eine neue Kreativ-Drehscheibe für die nächste Generation der Medienschaffenden. Das neue SAE Institute wird mit Film- und Tonstudios, Vorlesungs- und Projekträumen sowie einer multifunktionalen Eventfläche ausgestattet. Derzeit laufen die Rohbauarbeiten im Güterwerk.

Nürnberg und seine angrenzende Metropolregion zählt mit rund 3,6 Millionen Einwohner:innen zu den wirtschaftsstärksten Regionen in Deutschland und ist ein bedeutender Standort für die Medien- und Digitalwirtschaft. Den hohen Bedarf an Fachkräften vor Ort wird künftig auch das SAE Institute mit gut ausgebildeten Talenten decken. Nach Abschluss der Aufbauphase werden sich am neuen Medien-campus mehr als 30 fest angestellte Lehrkräfte sowie weitere freiberufliche Mitarbeitende um die Ausbildung von bis zu 230 Studierenden kümmern.



Chris Müller, Stefan Wiegand

„Wir freuen uns auf unseren zehnten Standort in Deutschland und werden mit unseren künftigen Absolventi-innen den Medienstandort Nürnberg bereichern. Mit dem Güterwerk haben wir die ideale Immobilie gefunden, um die für das SAE Institute typische Campus-Atmosphäre mit Family-Groove zu schaffen“, sagt Chris Müller, Geschäftsführer des SAE Institute in Deutschland.

„Mit der Vermietung an das SAE Institute realisieren wir eine attraktive schulische und soziale Nutzung, die das gesamte Kohlenhof-Quartier bereichern wird“, ergänzt Stefan Wiegand, Geschäftsführer der Aurelis Region Süd.

Das Güterwerk in der Sophie-Germain-Straße ist ein Teilprojekt der Revitalisierung des Nürnberger Kohlenhofs. Das rund zehn Hektar große Areal befindet sich in zentraler Lage südlich der Altstadt nur wenige hundert Meter vom Hauptbahnhof entfernt. Der Kohlenhof liegt direkt an der S-Bahn-Station und Tram-Haltstelle Steinbühl. Auf dem ehemaligen Bahnareal, das mehr als zwei Jahrzehnte lang brachlag, entstehen in den kommenden Jahren insgesamt rund 75.000 Quadratmeter Mietfläche für Büros sowie angeschlossene Gastronomie und Sondernutzungen.

Das Güterwerk selbst umfasst eine Bruttogrundfläche von 13.500 Quadratmetern von denen das SAE Institute rund 1.200 Quadratmeter im Erdgeschoss angemietet hat. Der Mietvertrag mit dem SAE Institute beinhaltet eine Green-Lease-Vereinbarung, nach der Energie und andere natürliche Ressourcen bei der Bewirtschaftung und Nutzung des Gebäudes möglichst schonend und sparsam einzusetzen sind.

www.sae.edu